

Marathon de Royan : un boom des inscriptions et des nouveautés

[Accueil](#) [Charente-Maritime](#) [Royan](#)



La barre des 4 000 inscrits a été franchie.

© Crédit photo : Marathon de Royan

Par Sudouest.fr

Publié le 23/03/2024 à 12h00.

L'organisation a décidé d'augmenter la capacité d'inscriptions pour répondre à un maximum de demandes. Elle intensifie également son engagement pour le développement durable

La barre des 4 000 inscrits est franchie depuis quelques jours sur les courses organisées par l'association du Marathon Royan Côte de Beauté. Cette nouvelle édition s'annonce sous les meilleurs auspices avec un engouement constant depuis l'ouverture des inscriptions au mois d'octobre. « Nous avons commencé à repousser les murs en proposant 200 places supplémentaires sur le semi-marathon portant ainsi l'épreuve à 2 400 participants cette année au lieu de 2 200 prévus initialement. Nous attendons quelques jours mais nous risquons d'atteindre la jauge maximum de coureurs sur le 10 km là aussi », informe le président de l'association Jean-Pierre Dumon.

Le 1^{er} avril, l'événement sportif royannais passe dans sa troisième et dernière phase tarifaire. Cela veut dire un passage de 56 à 62 euros pour le marathon, de 34,5 à 37,50 euros pour le semi-marathon et de 17,5 à 20,50 euros pour le 10 km. Les grandes nouveautés cette année vont se faire autour du retrait des dossards et des ravitaillements. Le premier se fera de manière électronique pour rendre cette étape plus rapide pour les coureurs.

Un gobelet silicone

« Nous prévoyons aussi de supprimer toutes les bouteilles d'eau et gobelets cartonnés sur les ravitaillements. Chaque inscrit recevra un gobelet silicone pliable qu'il pourra utiliser sur des rampes à eau placées sur les ravitaillements du parcours et points d'eau intermédiaires, reliés au réseau d'eau potable des communes », indique l'organisateur.